

Dr. Dieter Gräßler
Vorsitzender des Schul- und Sportausschusses
20.12.2005 – 30.1.2014

Haan den 30.1.2014

Wesentliche Beschlüsse und Umsetzungen in Sport und Schulen in den letzten 8 Jahren

Sport:

Sporthallen:

Komplettsanierung der Sporthalle Walderstraße
Komplettsanierung der Sporthalle Gymnasium
Teilsanierung der Sporthalle Gruiten

Sportplätze:

Komplettsanierung des Hauptfeldes Sportplatz Hochdahlerstraße
Komplettsanierung des Sportplatzes Gruiten

Schwimmhalle:

Erhalt der Schwimmhalle. In 2013 wurden die meisten der notwendigen Sanierungen durchgeführt. Wir können heute davon ausgehen, das Schwimmbad noch mehrere Jahre nutzen zu können.

Schulen:

In folgenden Schulen gab es eine Neubesetzung der Schulleitung:

Gymnasium
Realschule
Hauptschule
Grundschule Unterhaan 2 x
Grundschule Mittelhaan
Grundschule Gruiten

Zur Zeit haben alle Schulen eine (n) Schulleiter (in). Alle Schulen und Schulleitungen arbeiten heute ausgezeichnet zusammen, was 2005 noch nicht gegeben war.

Grundschulen:

Die Schulbezirksgrenzen wurden aufgehoben
Neubau der Grundschule mit Musikschule in Mittelhaan
Grundsanierung der PCB belasteten Schule Oberhaan (Bollenberg)
Einführung und Ausbau der offenen Ganztagschule an allen Grundschulen mit derzeit 532 Plätzen (ca. 50%), dabei Neubau zweigeschossige Pavillonbauten an der Grundschule Unterhaan und der Grundschule Don-Bosco und weiterer Investitionen in der Grundschule Gruiten (u.a.Dachausbau). Auch dieses Jahr wird es eine Erweiterung geben.
Teilkonstruktion in Förderklassen
Investitionen in Informationstechnikausstattung

Schulzentrum Walderstraße:

Eine Teilsanierung und der Einbau einer Mensa, sowie die Sanierung der Technikräume für über 6 Mio. EUR wurden beschlossen und stehen kurz vor der Vollendung

Hauptschule:

Der Ganztagsbetrieb wurde beschlossen und eingeführt
Eine integrative Lerngruppe wurde eingerichtet
Investitionen in die Informationstechnik

Realschule:

In der Realschule wurde erstmals mit einem Mittagstisch begonnen
Investitionen in die Informationstechnik

Gymnasium:

Die Räumlichkeiten für einen provisorischen Mittagstisch wurden geschaffen
Eine Nachmittagsbetreuung 13+ wurde gestartet.
Der Neubau des Gymnasiums an gleicher Stelle wurde beschlossen und in die Haushaltsplanung aufgenommen, das Raumkonzept dazu wurde heute eingebracht

Bittere Entscheidungen mit negativen Folgen für Haan:

Leider gab es keine Möglichkeit, die Pestalozzischule zu erhalten. Der Schulbetrieb musste eingestellt werden.
Der Standort Bachstraße der Grundschule Unterhaan musste wegen zurückgehender Schülerzahlen ebenfalls geschlossen werden.
Schließung der Sporthallen Bachstraße und Pestalozzischule.

Für die Unterstützung und Durchführung aller dieser Maßnahmen bedanke ich mich bei den Dezernenten, den Leitern und den Mitarbeitern der beteiligten Ämter, insbesondere dem Schulamt, dem Gebäudemanagement und dem Bauhof .



(Dr. Dieter Gräßler)